

# POLRES

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Siap Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 30, 2023 - 12:49



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Siap Jaga Kamtibmas*

Giat Polisi RW 008 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi yang berlangsung pada hari Minggu, 30 Juli 2023, telah sukses dilaksanakan. Bripka Ujang Rukmana, Polisi RW 008 Desa Nyalindung, dengan

penuh semangat melakukan beberapa kegiatan yang bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat ketentraman serta keamanan wilayah.

Dalam acara tersebut, Bripka Ujang Rukmana menyampaikan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mengedukasi warga masyarakat tentang Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO). Beliau dengan tegas menekankan agar masyarakat tidak mudah tergiur dengan rayuan dan ajakan dari pihak yang tidak bertanggung jawab untuk bekerja di luar negeri. Penyuluhan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berhati-hati dalam menghadapi penawaran pekerjaan yang menggiurkan.

Tak hanya itu, Bripka Ujang Rukmana juga menjadi pendengar yang baik bagi keluh kesah, keinginan, harapan, dan permasalahan yang dihadapi oleh warga masyarakat. Dengan mendengarkan dan berempati terhadap masalah yang diutarakan oleh warga, Polisi RW 008 Desa Nyalindung berupaya membangun interaksi positif yang konsisten, sehingga dapat membantu dalam menyelesaikan permasalahan sosial yang ada.

Kegiatan ini mencerminkan kesungguhan Polisi RW 008 Desa Nyalindung dalam membangun komunitas yang kuat dan saling bekerjasama dengan warga masyarakat. Kehadiran Polri dalam acara tersebut sangat dirasakan manfaatnya oleh warga, karena melalui kemitraan yang terjalin dengan baik, upaya untuk meniadakan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) dapat lebih efektif. Selain itu, kerjasama ini juga bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, sehingga masyarakat dapat merasakan kualitas hidup yang lebih baik dan nyaman.

Hingga saat ini, wilayah RW 008 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, tetap dalam keadaan aman dan kondusif berkat upaya yang telah dilakukan oleh Bripka Ujang Rukmana dan jajaran Polisi RW 008 Desa Nyalindung. Semoga semangat dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat ini akan terus berlanjut dan memberikan dampak positif yang lebih luas bagi kemajuan wilayah tersebut.